

Le gouvernement salvadorien dément des versions de l'opposition sur une récession dans ce pays



San Salvador, 8 mars, (RHC).- Le gouvernement du Salvador a opposé un démenti à des rumeurs selon lesquelles le pays se trouverait en récession, comme prétendent le faire croire des organisations d'opposition liées à l'Alliance Républicaine Nationaliste.

Plusieurs ministres ont assuré qu'il s'agit là d'une campagne irresponsable de ces groupes pour créer un climat de peur et d'incertitude à l'approche du second tour des élections dimanche.

Les versions sur une crise économique dans le pays sont diffusées par la Fondation Salvadorienne pour le Développement Économique et Social, l'un des principaux porte-paroles des entreprises privées.



Radio Habana Cuba